

Das muß sich in exakten Aufgabenstellungen und Festlegungen in den Arbeitsplänen und in anderen Dokumenten, vor allem aber bei der Festlegung der Einsatzrichtungen für die IM sowie in den Aufträgen und Berichten der einzelnen IM konkret widerspiegeln.

Auch die ständige Anleitung und Kontrolle der unterstellten Mitarbeiter hat noch konsequenter auf der Grundlage dieser Qualitätskriterien zu erfolgen.

Die Leiter der operativen Dienstseinheiten haben die Aufgabe, Erfahrungen und Erkenntnisse zu gewinnen, um darauf basierend, entsprechende weitere Präzisierungen und Festlegungen zur Arbeit mit den Qualitätskriterien im eigenen Verantwortungsbereich zu treffen.

Genossen!

Von besonderer Wichtigkeit für die Erreichung einer höheren politisch-operativen Wirksamkeit der Arbeit mit IM ist die verstärkte Einflußnahme der Leiter aller Ebenen auf die weitere Erhöhung der Konspiration und Geheimhaltung in der Arbeit mit IM.

Gerade darin liegen große Reserven für die qualifizierte und zuverlässige Erfüllung der mit den IM zu realisierenden politisch-operativen Aufgaben, wie das auch vom Leiter der Bezirksverwaltung Gera in der Diskussion zum Ausdruck kam.